

Sonnenaufgangsfahrt und Gourmetfrühstück auf dem Altmühlsee

09. Jun 2016



Frühaufsteher kommen bei der Sonnenaufgangsfahrt auf der MS Altmühlsee am Sonntag, 26. Juni voll auf ihre Kosten.

Zu außergewöhnlicher Uhrzeit um 5 Uhr morgens heißt es „Leinen los“. Vom See aus können die Gäste um 5.15 Uhr den Sonnenaufgang in vollen Zügen genießen. Um diese Uhrzeit besticht der See mit einem besonderen Licht und besonderer Ruhe und Atmosphäre.

Zusätzlich bietet die Volkshochschule Gunzenhausen auf der Hirteninsel das Programm: Yoga zur Morgendämmerung an.

Abfahrt ist um 5 Uhr an der Anlegestelle Gunzenhausen. Eine Anmeldung zu dieser Fahrt ist nicht erforderlich.

Ein kulinarischer Hochgenuss ist das Gourmetfrühstück an Bord der MS Altmühlsee. Ebenfalls am Sonntag, 26. Juni um 9.45 Uhr kommen vielfältige kulinarische Genüsse zum Tragen. Mit regionalen

Produkten startet der Tag besonders genussvoll.

Abfahrt an der Anlegestelle Gunzenhausen ist um 9.45 Uhr. Die Fahrt dauert ca. 2 Stunden. Tickets gibt es beim Zweckverband Altmühlsee, Marktplatz 25, 91710 Gunzenhausen.